
Herr Hein stellt die grundsätzliche, aktuelle Situation in Zusammenhang mit der aktuellen 

Verpflegungssituation an den Neumünsteraner Schulen dar. Insbesondere geht er hierbei auf 

den Umgang mit der Insolvenz des ehemaligen Caterers „Schulmilchservice MV“ und die 

Gewinnung eines neuen Caterers ein.  

 


